

Municipalidad de Alto Hospicio refuerza limpieza de microbasurales en la ruta del Zig-Zag

Como parte del programa continuo de aseo y remoción de microbasurales, personal municipal de Alto Hospicio, perteneciente a las Áreas Verdes de la Dirección de Medioambiente, Aseo y Ornato, realizó un exhaustivo trabajo de limpieza en la ruta de bajada del Zig-Zag. Este operativo permitió retirar una considerable cantidad de basura y residuos arrojados irresponsablemente por conductores, que no solo ensucian

el entorno, sino que también pueden causar accidentes en esta vía. La municipalidad de Alto Hospicio informó que este tipo de labores seguirán desarrollándose en este sector y en otros puntos críticos de la comuna, como parte de los esfuerzos por mantener una ciudad más ordenada y atractiva para sus habitantes. “Nuestro compromiso es trabajar por una ciudad limpia, pero necesitamos el apoyo de todos.

La colaboración ciudadana es fundamental para evitar la proliferación de microbasurales y mantener los espacios públicos en buenas condiciones”, señalaron autoridades municipales.

Además, el municipio reiteró el llamado a la comunidad a que utilice los lugares autorizados para la disposición de basura y así evitar multas, ya que arrojar desechos en áreas no permitidas está sancionado por la normativa local. “Cuidar el entorno es responsabilidad de todos, y juntos podemos lograr que Alto Hospicio sea una ciudad más limpia y segura”, concluyeron.

Con estas acciones, la Municipalidad de Alto Hospicio continúa impulsando su compromiso con el cuidado ambiental y la seguridad vial, al mismo tiempo que insta a la ciudadanía a contribuir activamente en el respeto por los espacios públicos.

